## 欅の子



## 学校教育目標 くやさしく

11月号(令和3年11月1日) 児童数 559名 川越市立大東東小学校



## 全力つくした運動会!



10月15日(金)、爽やかな秋晴れのもと運動会が無事終わりました。今年は、残念ながら無観客での開催となりましたが、ご理解・ご協力ありがとうございました。

今年のスローガンは、「燃えろ赤、輝け白、羽ばたけ白、心一つに全力つくせ けやきっ子」でした。スローガン通りに、一人一人が全力を尽くし、力を合わせ学校が一つとなりました。開会式でのエールの交換は、どの組も工夫され見応え十分の内容でした。子供たちの気持ちも一気に盛り上がり、競技へとよい流れができました。各学年の競技も、最初にダンスを組み入れることで学年らしさが十分に発揮できていました。1年生のチェッコリーダンスに合わせて、6年生も一緒になって踊る姿が見られるなど微笑ましい場面もたくさんありました。高学年の仕事ぶりからも学校行事を作り上げるという気持ちが伝わってきました。子ども達がつくりあげた心温まる運動会となりました。

学校としましても、このような子ども達の素晴らしい演技や活躍を保護者・地域の皆様に見ていただきたかったです。保護者の皆様には、体調管理やご家庭での励ましの声掛けをありがとうございました。次は、音楽会に向けて準備が進んでいます。行事を通して、子ども達がより大きく成長していくことが楽しみです。







## 読書月間です!

11 月は、読書月間です。本が大好きな大東東小学校の子ども達です。4 月から取り組んでいる読書マラソンも、完走した人のカードが毎日校長室に届きます。読書月間では、具体的に以下のことを取り組みます。



- ・各学年の目標冊数の設定
  - (低学年 $\rightarrow$ 10 冊 3年 $\rightarrow$ 12 冊 4年 $\rightarrow$ 400ページ 5年 $\rightarrow$ 500ページ 6年 $\rightarrow$ 600ページ)
- ・おすすめの本の紹介 (児童も先生も取り組みます!)
- ・図書委員会によるイベント(読書ビンゴ、オンライン読み聞かせ、おすすめ本 POP の掲示)

また、朝の読書活動や授業で本に触れ合う時間を持つなど場の工夫もしています。読書月間を通して、さらに読書が好きになることを期待しています。読書には、人の気持ちが理解できるようになったり、集中力が養われたり、言語能力が培われたりするなどの様々な効果が見られます。ご家庭でもぜひ読書の秋を楽しんでいただけたらと思います。